

WP-2-570 Innovativ wirtschaften

Antragsteller*in: KV Köln
Beschlussdatum: 27.11.2021

Text

Von Zeile 570 bis 572 einfügen:

Zement entsteht) zu senken, fördern wir den modernen Holzbau - auch für öffentliche Gebäude - und machen Solarenergie zum Standard auf jedem neuen oder renovierten Dach. Dort wo Solarenergie nicht zum Einsatz kommen kann sollte die Begrünung von Dächern als Alternative genutzt werden. Öffentliche Bauprojekte müssen auf diesem Weg ihrem Vorbildcharakter gerecht

Begründung

Bereits bestehende Dächer bieten ein enormes Potential zum Ausbau von Solarenergie. Dieses Potential sollte gehoben werden indem bei einer Renovierung eines Daches geprüft wird ob es geeignet ist und wenn ja, mit Photovoltaik ausgestattet wird. Nicht geeignete Dächer (z.B. wegen Verschattung) noch begrünt werden um ihnen so trotzdem einen ökologischen (und auch ökonomischen durch die bessere Dämmung!) zu geben.